

Basel, den 2. Februar 1937.

Herrn Direktor Hörbeck  
Allmendstr. 39

B e r n

Sehr geehrter Herr Direktor!

Auf Ihren Wunsch bestätige ich Ihnen gerne schriftlich: Die "Zeugen Jehovas" (Ernste Bibelforscher) sind mir bekannt als eine besonders an den biblischen Weissagungen interessierte religiöse Richtung. Wenn sich diesem besonderen Interesse entsprechend, ihre Verkündigung mit politischen Gedanken berühren mag, wie dies auch in der Verkündigung der reformierten Landeskirche, sofern sie biblisch ist, der Fall sein muss, so ist doch diese Berührung mit einem Uebergang zur politischen Rede oder Tat nicht zu verwechseln. Die Beschuldigung, dass die "Zeugen Jehovas" mit den Kommunisten zusammenhängen, kann nur auf einem unfreiwilligen oder auch absichtlichen Missverständnis beruhen.

Mit freundlichem Gruss!  
Ihr

KBA 9237.26